



Personal privater Transportunternehmen Sektion SGV

Aktuelles aus der SEV-Sektion SGV

2025/2

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Am Montag, den 28. April 2025, fand unsere ordentliche GV im Restaurant Schützenhaus auf der Allmend statt. Hier ein kurzer Rückblick auf die Versammlung.

Aufgrund des Wirtewechsels und anderer organisatorischer Fragen im Restaurant Tribschen haben wir nun mit dem Restaurant Schützenhaus ein sehr gutes Lokal gefunden. Das angebotene Essen und natürlich die Preisgestaltung waren sehr ansprechend.

Wir hatten vergangenes Jahr meistens arbeitsrechtliche Fragen im Fokus sowie die Lohnverhandlungen. Auf die Lohnverhandlungen werde ich aber nicht mehr näher eingehen, da das Ergebnis sicherlich allgemein bekannt ist. Ein ärgerliches Thema des Jahres war der Funktionswert bei der Beförderung. Das heißt, die Funktionsbewertung wurde bei einem Aufstieg in eine höhere SF-Kategorie von C auf D heruntergestuft. Jedoch wurde der Leistungsanteil bei 6.67 % belassen; bei den letzten Beförderungen wurde dieser aber auch auf 5 % heruntergestuft. Das machte sich auf die Lohnentwicklung im Jahresverlauf mit minus 1147 Franken bemerkbar. Das Thema sorgte für viele offene Fragen bei den Betroffenen und wurde von uns bei der GL angesprochen. Nach mehreren Gesprächsrunden wurde klar, dass wir uns in der Frage nicht einig werden. Wir haben die Sache daher mit den jeweiligen Rechtsdiensten abgeklärt. Leider ist die Antwort aber nicht in unserem Sinne – kurz gesagt: Es besteht rechtlich keine Möglichkeit, die Herabstufung zu ändern. Das Ergebnis ist natürlich für uns alle nicht befriedigend.

Das Sommerfest 2024 war trotz der feuchten Witterung ein voller Erfolg, mit vielen Teilnehmenden im strömenden Regen. Wir werden auch dieses Jahr wieder ein Fest durchführen. Dem Organisator Dimitri Streit und allen Helfenden schon einmal ein grosses Dankeschön im Voraus.

Im Ausblick für das Jahr 2025 steht für uns das Thema abgesagte Dienste im Fokus – dies im Zusammenhang mit der LOLL und anderen geplanten Arbeitstagen. Unser Wunsch und Ziel: Bei Absage eine andere Arbeit anbieten und nur auf Wunsch des Mitarbeitenden einen Ausgleichstag einteilen.

Ich möchte auch hier noch der Kassiererin Brigitte ein herzliches Dankeschön aussprechen. Wie die Revisoren Simon Fuchs und Roger Maurer bestätigt haben, sind unsere Bücher sauber und ordentlich geführt und schliessen jeweils mit einem schönen Gewinn ab. Details entnehmen ihr dem Protokoll.

Zudem standen noch Ersatzwahlen für die Dienstplankommissionen an. Wir danken den Ausscheidenden Stefan Omlin und Patrick Regli für ihren Einsatz. Neu gewählt wurden Dave Lustenberger und Sandro Petermann – auch hier ein Dankeschön für die Bereitschaft, sich zu engagieren.

Nach der GV stand natürlich noch das gemütliche Zusammensein an; das Essen wurde wie immer von der Sektion offeriert. Danke für euer Interesse und eure Teilnahme.

Daniel Bättig Co-Präsident

Nächster Anlass: Mittsommerfest in der Werft – 24. Juni